



gesunde **KLAUEN**



2023

Letzte Ausbildungsmöglichkeit
zum Projektklauenpfleger !

Die Vorteile

für Projektklauenpfleger

- Schriftliche, elektronische Dokumentation
- Abrechnung von Arbeit und Material über das Programm
- Nachweis der geleisteten Arbeit per Mail oder ausgedruckt verfügbar
- Entschädigung von CHF 0.30 für jede gepflegte Kuh
- Tablet kann am Ende des Projektes behalten werden
- Kostenlose Schulung durch Projektteam

"Da ich selbst Bauer bin, weiss ich, wie wichtig eine ehrliche Dokumentation der Gesundheitsdaten von Kühen ist. Mit der Teilnahme am Projekt kann ich die Rückverfolgbarkeit der Klauengesundheitsdaten gewährleisten."

Beat Arnold-Mulheim, Altdorf

"Ich verwende die Hard- und Software des Klauenprogramms, um die Dokumentationspflicht als berufsmässigen Klauenpfleger einzuhalten. Nach einer getätigten Routineklauenpflege kann ich ausserdem dem Landwirt einen Arbeitsnachweis ausdrucken, sodass dieser genau weiss, welche Kühe demnächst zum Verbandswechsel anstehen."

Werner Meyer-Lang, Wangenried

"Neben der Ausbildung und dem Erfahrungsaustausch bei der kostenlosen Weiterbildung schätze ich vor allem die einfache und zeitsparende Eingabe während der Klauenpflege. Es ist sehr schön zu sehen, wie sich die Probleme bei regelmässiger Klauenpflege mindern."

Michael Suter, Beromünster



Die letzte zweitägige Ausbildung findet am 3.5.23 und 14.6.23 statt! Verpassen Sie diese Gelegenheit nicht!



Ein Ressourcenprojekt
des Bundesamtes für Landwirtschaft BLW



Anmeldung unter

Mail: klaue@vetsuisse.unibe.ch

Hotline: 075 500 06 01

www.gesundeklauen.ch